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10-18/POP-000336. Pregunta oral relativa a reforma integral del complejo hospitalario de Jaén, formu-
lada por los Ilmos. Sres. D. Francisco José Vargas Ramos y Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, 
del G.P. Socialista.

10-18/POP-000338. Pregunta oral relativa a líneas de subvenciones políticas sociales para 2018, for-
mulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y Dña. Carmen Dolores Velasco Gon-
zález, del G.P. Socialista.

10-18/POP-000323. Pregunta oral relativa a situación de las trabajadoras de la fresa en la provincia de 
Huelva, formulada por la Ilma. Sra. Dña. Elena Cortés Jiménez, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía.

10-18/POP-000358. Pregunta oral relativa a denuncia sobre potestades administrativas del personal de 
la FAFFE, formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz.

10-18/POP-000337. Pregunta oral relativa a inserción laboral en Andalucía, formulada por los Ilmos. 
Sres. D. Francisco Javier Aragón Ariza y Dña. Sonia María Ruiz Navarro, del G.P. Socialista.

10-18/POP-000352. Pregunta oral relativa a finalización de los tramos del metro de Málaga, formulada 
por la Ilma. Sra. Dña. Patricia Navarro Pérez, del G.P. Popular Andaluz.

10-18/POP-000339. Pregunta oral relativa a nuevas ayudas del Programa de Adecuación Funcional Bá-
sica de Viviendas, formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y D. Julio Millán Muñoz, 
del G.P. Socialista.

10-18/POP-000334. Pregunta oral relativa a regulación de las viviendas uso turístico, formulada por las 
Ilmas. Sras. Dña. María Luisa Bustinduy Barrero y Dña. María Nieves Ramírez Moreno, del G.P. Socialista.

10-18/POP-000341. Pregunta oral relativa al ciclo Lorca y Granada, formulada por las Ilmas. Sras. 
Dña. María Márquez Romero y Dña. Olga Manzano Pérez, del G.P. Socialista.

10-18/POP-000371. Pregunta oral relativa a defensa de la agricultura andaluza en Bruselas, presentada 
por los Ilmos. Sres. D. Miguel Castellano Gámez y Dña. Natividad Redondo Crespo, del G.P. Socialista.

10-18/POP-000347. Pregunta oral relativa a oferta pública de empleo de agentes de medio ambiente 
de Andalucía, formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Marta Escrivá Torralva y D. Julio Jesús Díaz Roble-
do, del G.P. Ciudadanos.

10-18/POP-000373. Pregunta oral relativa a condena a la Junta de Andalucía a pagar a un promotor 
165,6 millones de euros, presentada por la Ilma. Sra. Dña. Ana Vanessa García Jiménez, del G.P. Po-
pular Andaluz.

10-18/POP-000329. Pregunta oral relativa a política agraria del Consejo de Gobierno, formulada por el 
Ilmo. Sr. D. Antonio Maíllo Cañadas, portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía.
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10-18/POP-000339. Pregunta oral relativa a nuevas ayudas del Programa de Adecuación Funcional Básica 
de Viviendas (pág. 122).

Intervienen:
Dña. Gema del Rocío Ruiz Rodríguez, del G.P. Socialista.
D. Felipe López García, consejero de Fomento y Vivienda.

10-18/POP-000334. Pregunta oral relativa a regulación de las viviendas uso turístico (pág. 125).

Intervienen:
Dña. María Nieves Ramírez Moreno, del G.P. Socialista.
D. Francisco Javier Fernández Hernández, consejero de Turismo y Deporte.

10-18/POP-000341. Pregunta oral relativa al ciclo Lorca y Granada (pág. 128).

Interviene:
Dña. María Teresa Jiménez Vílchez, del G.P. Socialista.
D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, consejero de Cultura.

10-18/POP-000371. Pregunta oral relativa a defensa de la agricultura andaluza en Bruselas (pág. 131).

Intervienen:
Dña. Natividad Redondo Crespo, del G.P. Socialista.
D. Rodrigo Sánchez Haro, consejero de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural.

10-18/POP-000347. Pregunta oral relativa a oferta pública de empleo de agentes de medio ambiente de An-
dalucía (pág. 134).

Intervienen:
Dña. Marta Escrivá Torralva, del G.P. Ciudadanos.
D. José Gregorio Fiscal López, consejero de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio.

10-18/POP-000373. Pregunta oral relativa a condena a la Junta de Andalucía a pagar a un promotor 165,6 millo-
nes de euros (pág. 137).

Intervienen:
Dña. Ana Vanessa García Jiménez, del G.P. Popular Andaluz.
D. José Gregorio Fiscal López, consejero de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio.
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10-18/POP-000347. Pregunta oral relativa a oferta pública de empleo de agentes de medio ambiente 
de Andalucía

El señor DURÁN SÁNCHEZ, PRESIDENTE DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

—Pregunta a la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio.
Pregunta que formula en nombre del Grupo Ciudadanos la señora Escrivá Torralva.
Señora Escrivá.

La señora ESCRIVÁ TORRALVA

—Muchas gracias, señor presidente.
Las ofertas de empleo público de los agentes medioambientales sufren un continuo y un retraso inadmisi-

ble, inadmisible para los trabajadores que trabajan..., para los actuales agentes medioambientales, que ven 
que cada vez son menos para hacer más trabajo. Pasamos de 1.200 a 800, una pérdida de 400 empleados, 
que sigue creciendo año tras año.

Insostenible también para los opositores, porque viven en una incertidumbre constante, es imposible para 
ellos tener un proyecto de vida.

Y también insostenible para esa superficie protegida, que va cada vez en aumento y, sin embargo, no van 
en aumento los trabajadores que deberían protegerla.

Miren, las OPE tienen que tener una planificación a medio plazo, tienen que tener una certidumbre, y hasta aho-
ra eso no ha sucedido. Ahora, dos años después, se están haciendo las pruebas de la OPE de 2016; ahora, dos 
años después. La OPE de 2017 todavía no tiene convocatoria, no sabemos cuándo se van a hacer las pruebas. 
Pero es que la OPE de 2018, la que hace usted..., hace once meses se comprometió a que iba a existir, no sabemos 
todavía realmente si va a existir, no sabemos de esa OPE de 2018 si se va a utilizar al máximo la tasa de reposi-
ción del ciento por ciento y, por supuesto, tampoco sabemos cuántas plazas va a convocar para esa OPE de 2018.

Bueno, señor consejero y las señorías del Gobierno socialista —no le digo solamente a usted, también le 
afecta a la Consejería de Hacienda, porque tienen que trabajar de la mano para conseguir esto—, no pue-
den seguir mirando para otro lado. Llevo varias veces preguntándoles por estas OPE, en Pleno, en Comisión, 
y siguen sin tomar las medidas oportunas, siguen sin actuar con la celeridad necesaria. Por eso espero que 
por fin, ante esta pregunta que le volvemos a hacer, nos dé algún dato concreto más, sobre todo cuándo va 
a ser la convocatoria de 2017 y cuántas plazas va a sacar en la OPE de 2018.

Muchas gracias.

El señor DURÁN SÁNCHEZ, PRESIDENTE DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

—Gracias, señoría.
Señor consejero.
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El señor FISCAL LÓPEZ, CONSEJERO DE MEDIO AMBIENTE Y ORDENACIÓN DEL TERRITORIO

—Muchas gracias, señor presidente.
Señoría, señora Escrivá, con carácter previo debo referirme a la relación que introduce en el expositivo de 

la pregunta entre la llegada de la época de riesgo, de alto riesgo, de incendios forestales y la Oferta Pública 
de Empleo de agentes de medio ambiente. Como sabe, el personal del Infoca pertenece en su inmensa ma-
yoría a la Agencia de Medio Ambiente y Agua, y es un dispositivo bien dimensionado y suficientemente opera-
tivo para afrontar la campaña que se nos viene encima. La participación de los agentes siempre es necesaria, 
es imprescindible, como agentes de la autoridad, pero es conveniente no vincular el deseable aumento de la 
plantilla con la eficacia en la campaña que se aproxima, como se hace en el expositivo.

En cualquier caso, el próximo día 29, en la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio pre-
sentaremos la campaña del Infoca de este año y le daré los datos referentes a los recursos humanos que es-
tarán disponibles en 2018.

Dicho esto, debo recordar que el pasado mes de noviembre el Consejo de Gobierno procedió a la aproba-
ción de la Oferta de Empleo Público correspondiente a 2017, ofertando un total de 40 plazas para la especiali-
dad de agentes de medio ambiente pertenecientes al cuerpo de ayudantes técnicos de la Junta de Andalucía. 
El Consejo de Gobierno, siendo consciente del importante papel que desarrolla este colectivo en la conser-
vación de nuestros recursos naturales, como usted ha referido también, mantiene un firme compromiso en 
asegurar un número de efectivos suficiente en el territorio. Como prueba del mismo, ya en el año 2016 se 
ofertaron 20 plazas de agentes de medio ambiente, habiéndose doblado dicha cantidad en el año 2017 y 
manteniendo la firme intención de asegurar la continua renovación y máxima dotación posible.

Sobre cuándo van a ofertarse las plazas, sabe que es asunto que compete a la Consejería de Hacienda 
y Administración Pública.

En cualquier caso, desde la última vez que usted y yo hablamos de este tema, sí ha habido noveda-
des. El próximo día 3 se celebran por primera vez en doce años exámenes para contratar agentes de me-
dio ambiente.

Por tanto, yo lo que le puedo decir es que, después de una parálisis por distintas circunstancias importan-
tes, se está volviendo, se va a volver a contratar a agentes de medio ambiente, y en breve seguro se convo-
carán las pruebas, tan pronto como sea posible, de los 40 agentes nuevos que, sumados a estos 20, estamos 
hablando de 60 más una cantidad, espero que sea como mínimo igual o superior para la oferta de empleo 
que nos queda en marcha.

Como le digo, después de doce años, por fin estamos contratando a agentes de medio ambiente, y yo 
creo que es una excelente noticia.

Muchas gracias.

El señor DURÁN SÁNCHEZ, PRESIDENTE DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

—Gracias, señor consejero.
Señora Escrivá.
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La señora ESCRIVÁ TORRALVA

—Muchas gracias.
Señor consejero, las dos preguntas siguen sin contestar. Si no las conocía, ¿por qué no ha preguntado a 

la consejera de Hacienda? ¿Qué pasa, que son dos consejerías que no tienen ninguna relación? ¿No pueden 
pasarse información? Yo creo que debe prepararse las preguntas y poder contestar con más rigor y más con-
creción a lo que aquí se le pregunta. Bueno, si la Mesa se lo ha preguntado a usted...

El señor DURÁN SÁNCHEZ, PRESIDENTE DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

—Gracias, señoría.
Señor consejero.

El señor FISCAL LÓPEZ, CONSEJERO DE MEDIO AMBIENTE Y ORDENACIÓN DEL TERRITORIO

—Bueno, que usted me hable de rigor y concreción permítame que me llame un poco a la hilaridad.
Muchas gracias.

El señor DURÁN SÁNCHEZ, PRESIDENTE DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

—Gracias, señor consejero.
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